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Gleichlautend an: 
 
Frau Oberbürgermeisterin Henriette Reker 
Rathaus Köln 
 
Herrn Bezirksbürgermeister Norbert Fuchs 
Bezirksrathaus Köln-Mülheim 
 
 
 
 
 
Anfrage zur nächsten Sitzung der Bezirksvertretung, 
Hier: Mülleimer im Mülheimer Stadtgarten 
 
Sehr geehrter Frau Oberbürgermeisterin, 
sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 
 
Es mehren sich Beschwerden von Nutzern des Stadtgartens am Wiener Platz, 
dass der Park immer mehr vermüllt. Ein besonderes Ärgernis in diesem Kontext 
scheint zu sein, dass immer mehr Krähen die vorhandenen Mülleimer gleichsam 
„plündern“, und den dort ursprünglich gesammelten Müll in der Parkanlage oder 
zumindest im Umfeld um die Mülleimer verteilen. Vor diesem Hintergrund 
ergeben sich folgende Fragen: 
1. Ist das Problem der Stadtverwaltung bekannt? 
2. Welche Überlegungen hinsichtlich der Verbesserung der Situation hat die 

Stadtverwaltung bereits angestellt? 
3. Existieren andere Mülleimer-Modelle, die es insbesondere Krähen und 

anderen Vögeln unmöglich machen oder zumindest deutlich erschweren, 
dort Müll „herauszufischen“? 

4. Wie liegt der Preis bei solchen Mülleimern? 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Gez.: Dr. Thomas Portz 
Fraktionsvorsitzender 
 



Die Oberbürgermeisterin 

Dezernat, Dienststelle 
I/02-9/0 
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 3486/2020 
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Mülleimer im Mülheimer Stadtgarten 
Beantwortung der Anfrage der CDU-Fraktion vom 23.11.2020 

 
1. Ist das Problem der Stadtverwaltung bekannt? 

 

Das Problem ist der Stadtverwaltung aus allen Stadtteilen und aus anderen Städten  

bekannt. 
 

2. Welche Überlegungen hinsichtlich der Verbesserung der Situation hat die Stadt-
verwaltung bereits angestellt? 

 

Mit der Beseitigung des Streumülls wurde die AWB beauftragt. Die AWB testen zurzeit 
verschiedene Abfallbehältertypen, die verhindern sollen, dass Krähen, Katzen oder 

Waschbären Essenreste aus Müllbehältern fischen können, Nach Abschluss des Tests 

soll ein neues Abfallbehälter-Modell stadtweit an den „Brennpunkten der Plünderungen“ 
eingebaut werden. 

 
3. Existieren andere Mülleimer-Modelle, die es insbesondere Krähen und anderen Vö-

geln unmöglich machen oder zumindest deutlich erschweren, dort Müll „herauszu-

fischen“?  
 

Siehe Frage 2. 

 
4. Wie liegt der Preis bei solchen Mülleimern?  

 

Die Frage kann zurzeit noch nicht beantwortet werden. 
 
 


